



OBTIENE CARNET ELECTORAL. El Presidente de la Asamblea Legislativa, Dr. Ricardo Alvarena, obtiene la reposición de su carnet electoral. El jefe parlamentario criticó la visita al país del dictador Daniel Ortega, de Nicaragua.

Presidentes no Tratarán Propuesta del FMLN-FDR

La propuesta del FMLN-FDR no se incluirá en la agenda de la reunión de presidentes de Centro América, por ser un tema de índole interna y que debe ser tratado exclusivamente por los salvadoreños, declaró ayer el Presidente Napoleón Duarte.

Los mandatarios han programado reunirse en las instalaciones del

Hotel Tesoro Beach, en Costa del Sol, La Paz, el 13 y 14 de este mes, pero hasta ayer sólo habían confirmado su presencia Vinicio Cerezo, de Guatemala, y Daniel Ortega, de Nicaragua. Se esperaba la de los restantes para hoy.

Duarte fue abordado por los pe-

—Favor pase a la página 63.

No Convertir en Basurero las Playas Piden Ecólogos

No convertir en basurero ni en letrinas públicas las playas durante la Semana Santa, ni permitir que circulen motocicletas, porque atentan contra la vida de los veraneantes, pide al pueblo salvadoreño y a los cuerpos de seguridad la Unidad Ecológica Salvadoreña (UNES).

El vicepresidente de

esa entidad, doctor Ricardo Navarro, lamenta que el Ministerio de Salud no tome acciones inmediatas en las playas, como la construcción de sanitarios, control de vectores, procesamiento de la basura y la instalación de agua potable en los lugares más visitados de la cos-

—Favor pase a la página 55.

DC Usa Grupos de Fachada por Falta Apoyo Popular

Ante la falta de apoyo popular, el Partido Demócrata Cristiano (PDC) trata de sorprender al electorado con un espectáculo publicitario de la constitución de un "centro democrático" que en la realidad no existe, dicen dirigentes de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA).

Este acto de constitución del "centro demo-

crático" es sumamente engañoso porque los organizadores que lo apoyan no pasan de ser simples "cascarones" de grupos familiares o "gangueros" sin ninguna representatividad popular, acotan.

Aseguran que el empleo de estos métodos inmorales para pretender engañar a la opi-

—Favor pase a la página 63.

Bienvenida a Embajador de Israel

La Asociación "Shalom", formada por profesionales salvadoreños que estudiaron be-

—Favor pase a la página 55.



EVITAR BASUREROS. No convertir las playas en basureros y letrinas públicas, pide el vicepresidente de la Unidad Ecológica Salvadoreña, Dr. Mario Navarro.

agitación izquierdista se están fraguando en la Universidad Nacional con el apoyo de los grupos de choque de la UNTS y organizaciones afines.

Citando la confesión del dirigente cooperativista Marco Tullio Lima, capturado recientemente por la Policía, el jefe policiaco señaló que las manifestaciones realizadas el miér-

—Favor pase a la página 65.

Militares no Querrían Rendir Honores a Ortega: Cnel. Ponce

A los miembros de la Fuerza Armada de El Salvador no les gustaría rendir honores al "presidente" de Nicaragua, Daniel Ortega, aseguró el coronel René Emilio Ponce, Jefe del Estado Mayor Conjunto.

El alto jefe castrense dijo lo anterior ayer al mediodía durante un almuerzo conferencia auspiciado por la Cámara Americana de Comercio (AMCHAM) en el Hotel Camino Real.

Ante la pregunta de uno de los asistentes, el coronel Ponce dijo que a los militares no les gustaría tener que rendir honores a Ortega cuando llegue para participar en la "cumbre" presidencial, lo cual se ha hecho saber al Presidente Duarte y éste busca la forma de obviar este tipo de problemas. "Creo yo y estoy seguro de que no lo vamos a hacer", enfatizó Ponce a la concurrencia que prompió en un prolongado y caluroso aplauso.

La reunión de mandatarios de Centroamérica, incluyendo al dictador sandinista, se llevará a cabo el 13 y 14 de febrero en un lujoso hotel del Pacífico

salvadoreño.

Ante un abarrotado salón y numerosos periodistas, entre ellos cuatro soviéticos, uno de la agencia TASS y otro de Pravda, el jefe militar hizo una síntesis del desarrollo de la subversión en América Latina, el surgimiento del Partido Comunista en El Salvador, su infiltración en los diferentes sectores hasta el levantamiento del 22 de enero de 1982.

Luego se refirió a la formación del FMLN y a su fracasada "ofensiva final" del 10 de enero de 1981.

—Favor pase a la página 45.

INPEP Atrasa Préstamos a Empleados Públicos

Empleados públicos de la capital denuncian que el Instituto Nacional de Pensiones (INPEP) no ha autorizado los préstamos personales que solicitaron desde hace 6 meses, lo que les está causando serios problemas eco-

nómicos y los obliga a caer en manos de los agiotistas.

Personas afectadas por el atraso en la autorización de los préstamos señalan que esa institución se toma 2 ó 3

—Favor pase a la página 93.



VISITA DE CORTE-SIA. El Embajador de Guatemala, Lic. Leopoldo Urrutia Beltrán, visitó ayer EL DIARIO DE HOY.

Forman Comité Industrial del Valle de Zapotitán

Una veintena de las compañías con plantas industriales instaladas en la zona han formado el Comité Industrial del Valle de Zapotitán, informaron voceros de la nueva entidad.

La iniciativa tiene el objetivo de contribuir al desarrollo de las comunidades circunvec-

nas y buscar un acercamiento entre el personal de las empresas a través de programas de actividades culturales, recreativas y deportivas que coadyuven a estos objetivos.

La zona del Valle de Zapotitán, además de

—Favor pase a la página 93.

Denuncian Manipulación de Leche Para Industrias

"A punto de quebrar" y dejar cesantes a centenares de obreros se encuentran varios productores de lácteos por "la manipulación de las cuotas de leche descremada para usos industriales que hace la Presidencia del Banco Hipotecario", según afirman.

De acuerdo con los informes, las heladerías, sorbeterías, panade-

rias, margarlineras, procesadoras industriales de subproductos y otros, han venido afrontando una serie de dificultades desde que el gobierno democristiano les restringió la importación directa de leche de uso industrial.

El control interno de la venta dejó la responsabilidad bajo la responsa-

—Favor pase a la página 55.

Agitación de Respaldo a Ortega Prepara la UNTS

Violencia callejera y demostraciones de respaldo a la visita del dictador sandinista Daniel Ortega y a la propuesta del FMLN-FDR, preparan grupos de masas de filiación comunista con motivo de la "cumbre centroamericana", aseguró la Policía Nacional.

El Director General de la Policía, coronel Carlos Guzmán Agullar, afirmó que la Inteligencia Militar



DONATIVO A INSTITUTO. La Fundación Molinos de El Salvador, MOLSA, donó 10 mil colones al Instituto del Cáncer para la compra de un mamógrafo, equipo que sirve para detectar el cáncer en la mama. Entrega el cheque don Abraham J. Simán al Dr. Narciso Díaz Bazán, presidente de la Liga Nacional contra el Cáncer.